
À La Rochelle, les avions de chasse ne sont plus les bienvenus

Le maire de Lagord et le syndicat mixte
de l’aéroport ont demandé à réduire le

nombre de survol de La Rochelle par les
pilotes de chasse

• Accueil 
•  Charente-Maritime 

•  Lagord

Les passionnés d’avions, déjà frustrés par le refus de la Ville de La Rochelle d’accueillir un 

grand meeting que souhaitait organiser l’aéro-club local en 2022, vont devoir se faire une 

raison : les circonvolutions à basse altitude dans l’espace aérien de l’agglomération sont 

désormais indésirables.

Par Frédéric Zabalza - f.zabalza@sudouest.fr
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